

《单词百科:meniscus是什么意思?meniscus怎么发音?meniscus的解释和用法》

英语单词meniscus是什么意思?meniscus怎么读?meniscus怎么发音?简答网为您整理了meniscus的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



meniscus怎么读

meniscus的读音:[m ə ' n ɪ sk ə s]

meniscus的意思

1、n.新月, 半月板;

meniscus的相关词组

- 1、lateral meniscus 外侧半月板;
- 2、medial meniscus [医]内侧半月板;

meniscus的近义词

1、 **moon** n.月亮，月球;卫星;月状物，新月状物;

meniscus的双语例句

1、 MRI can delineate normal meniscus and articular cartilage.

MRI显示正常半月板及关节软骨的外形、信号强度.

2、 Can the how long after operation of meniscus joint lens break away from crutch?

半月板关节镜手术后多长时间可以脱离拐杖?

3、 Objective To investigate the MRI manifestation of discoid meniscus and the diagnosis criteria of MRI.

目的探讨盘状半月板及损伤的MRI表现及诊断标准.

4、 Conclusion: MRI examination is valuable in diagnosis of discoid meniscus.

结论: MRI诊断盘状半月板及其继发病变具有很高的价值.

5、 Detach syringe and leave a meniscus of mixture on the hub of the balloon lumen.

取下注射器并在球囊腔的针座内留下一半月形的液面.

6、 Is meniscus of the side outside genu torn off how Mo cure?

膝外侧半月板撕裂怎麽治疗?

7、 Football sports play an important role in injuries of knee joint meniscus.

膝关节半月板损伤是足球运动中最常见的一种损伤.

8、 Can meniscus cartilage loss and ligamentum fracture use doctor of traditional Chinese medicine to treat?

半月板软骨损伤和韧带断裂可以用中医治疗 么 ?

9、 After violent campaign, knee inside is aching, ligament or meniscus have a problem, how should do?

剧烈运动后, 膝盖内侧疼痛, 是不是韧带或半月板有问题啊, 该怎么办 啊?

10、Robben goes for a scan, and a complex tear is discovered in his meniscus , his cartilage.

罗本进行了一次扫描, 发现了膝盖内的软骨组织半月板中有一处复杂撕裂.

11、What should notice after meniscus and lumbar get hurt?

半月板和腰椎受伤后应注意些什么?

12、The injury of the ligament and meniscus was explored and treated simultaneously.

同时明确合并韧带、半月板损伤的程度, 并做相应处理.

13、Depending on fluctuation, the knee meniscus transplantation develops and keeps a normal physiology function.

膝半月板移植必须在涨落的条件下, 才能发挥并保持良好的正常生理功能.

14、Objective To investigate the efficacy of radiofrequency ablation in the treatment of meniscus injury.

目的探讨可控消融等离子技术治疗半月板损伤的临床疗效.

15、But just meniscus and a carp lake visible image appears more than coincidence.

刚才的一轮弯月不过一条鲤鱼浮出湖面而出现的巧合映象而已.

16、Is what meniscus injures best in which operation? How does art hind restore?

半月板损伤的最好在哪手术? 术后怎么恢复?

17、How is the knee meniscus of leg ministry pulled can good?

腿部的膝盖半月板拉伤多就能好?

18、The therapeutic effects of rehabilitation treatment to the sports injury of knee meniscus were observed.

观察康复治疗对膝半月板运动损伤的治疗效果.

以上是简答网为您整理的meniscus怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查

看更多关

于meniscus的用法

、meniscus的释义、meniscus的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/meniscus>

